
令和３年留萌市教育委員会第８回定例会会議録 

 

 

１ 開 会 日 時   令和３年８月２３日（月）午後１時００分から 

 

２ 開 催 場 所   留萌市役所 第３・４号会議室 

 

３ 出 席 者   教   育   長   武 田 浩 一 

委       員   西 川 知 恵 

委       員   松 村 香 里 

委       員   山 本   浩 

              委       員   室 本 直 俊 

 

４ 出 席 事 務 局 職 員   教 育 部 長   遠 藤 秀 信 

              学 校 教 育 課 長   佐 伯 忠 昭 

生 涯 学 習 課 長   伯 谷 英 明 

子 育 て 支 援 課 長   真 鍋   磨 

              子ども発達支援センター長   松 下 高 広 

学校給食センター長   松 本   洋 

学校教育専門指導員   冨 田 正 夫 

              学校教育課庶務係長   二 木 栄 吉 

 

５ 傍   聴   者   なし 

 

６ 教育長の報告の要旨   別紙のとおり 

 

７ 議 事 日 程   別紙のとおり 

 

８ 議題及び議事の大要   別紙のとおり 



月　・　日 時　　間 場　　　　　所

7月29日（木） 13:00 3・4号会議室 令和3年留萌市教育委員会第7回定例会

8月1日（日） 9:30 3・4号会議室 留萌市職員採用試験（3次面接）

8月4日（水） 13:30 市長室 北海道高等学校教職員組合より教育に関わる要請

8月12日（木） 13:00 教育長室 政策ミーティング打合せ

8月17日（火） 13:30 東分庁舎2階会議室 臨時管内教育長会議（Zoom会議）

8月18日（水） 9:00 第2委員会室 政策ミーティング

15:00 市長室

8月20日（金） 13:00 留萌市中央公民館

16:00 市長室

令和３年留萌市教育委員会第８回定例会　教育長業務報告

（　自　令和3年7月29日　～　至　令和3年8月22日　）

業　　　　　　　　　　務　　　　　　　　　　名

北海道教職員組合留萌支部の教育に関わる要請

令和3年度留萌市平和祈念式典

留萌中学校卓球部全国大会出場表敬訪問

 



令和３年留萌市教育委員会第８回定例会 議事日程 

 

日 程 事 件 番 号 事     件     名 結果 

１ 議案第１５号 令和３年度教育費補正予算について 
原案 

可決 

    

    

    

    

    

    

    

    

 



 

発言者 発言内容 

武田教育長 ただ今から、「令和３年留萌市教育委員会第８回定例会」

を開催いたします。 

なお、本日の議事署名委員は「山本委員」にお願いしたい

と思いますので、よろしくお願いします。 

はじめに、教育長の業務報告になりますが、お手元に配布

しております資料に基づきまして、報告いたします。 

～ 業務報告 ～ 

只今の報告に対しまして、質疑等はございませんか。 

それでは、議案審議に入ります。 

日程１、議案第１５号「令和３年度教育費補正予算につい

て」を議題といたします。 

事務局からの説明を求めます。 

佐伯学校教育課長 日程１、議案第１５号、令和３年度教育費補正予算につき

まして、学校教育課分を説明いたします。 

１ページ、小学校費の教育振興費をご覧ください。 

家庭学習のための通信機器整備支援事業では、新型コロナ

ウイルス感染症による臨時休業などにおいて、１人１台端末

を持ち帰り家庭での学習を行う際に、インターネット環境が

ない家庭（世帯）に対し、モバイルルーター１２０台を整備

し貸与するため、１７９万６千円を計上するものでございま

す。 

学校からの遠隔学習環境整備事業では、新型コロナウイル

ス感染症による臨時休業などにおいて、学校と児童生徒との

やりとりを円滑に行うため、映像・音声配信に使用するＷｅ

ｂカメラと集音マイクそれぞれ１３台を整備するため、４９

万６千円を計上するものでございます。 

次に２ページ、中学校費の教育振興費をご覧ください。 

家庭学習のための通信機器整備支援事業では、小学校費と

同様の理由により、インターネット環境がない家庭（世帯）

に対し、モバイルルーター８０台を整備し貸与するため、１

１９万７千円を計上するものでございます。 

学校からの遠隔学習環境整備事業では、小学校費と同様の

理由により、学校と児童生徒とのやりとりを円滑に行うた

め、映像・音声配信に使用するＷｅｂカメラと集音マイクを

それぞれ４台整備するため、１５万３千円を計上するもので

ございます。 

なお、歳入につきましては、それぞれの下段に記載のとお

りでございますが、モバイルルーターに関しましては、１台

あたり１万円が上限の国庫補助対象となっており、補助対象

以外の経費につきましては、新型コロナウイルス感染症対策



基金を繰り入れするものでございます。 

以上、学校教育課分の説明といたします。 

伯谷生涯学習課長 続きまして、日程１、「議案第１５号」、[令和３年度一般

会計補正予算]生涯学習課分につきまして、ご説明いたしま

す。 

資料の３ページをご覧ください。 

「社会教育費」の「文化財保護費」につきまして、海のふ

るさと館には１階と地下１階に収蔵庫がございまして、収蔵

庫には数多くの文化財が保管されており、除湿機を２４時間

稼働させ湿度を一定に保っているところでございます。 

この除湿器が老朽化により機能が低下してきており、いつ

故障してもおかしくない状況であり、除湿器が故障した際に

は、収蔵庫内に湿気が溜まり、現在保管されている佐藤勝氏

の楽譜や阿部貞夫氏の版画をはじめ、多くの文化財に被害が

及んでしまうことから、今回この除湿機を更新するもので備

品購入費として１階、地下１階の除湿器、あわせまして２台

分１８７万７千円を「海のふるさと館収蔵庫除湿器更新事

業」として、計上するものでございます。 

以上、議案第１５号、令和３年度一般会計補正予算の説明

とさせていただきますので、ご審議のほどよろしくお願いい

たします。 

武田教育長 質疑に入ります。 

只今の説明に対しまして、ご意見等はございませんか。 

室本委員 モバイルルーターの台数が多いが、通信費はどうなってい

ますか。 

佐伯学校教育課長 台数につきましては、国の補助金の積算上、対象が準要保

護世帯に決まっており、その世帯数を上限として計上してお

ります。 

通信費につきましては、モバイルルーターにつきまして、

ＳＩＭフリーモデルとなっていることから、各家庭において

安価な通信会社と契約をしていただき、ご負担していただき

ます。 

室本委員  台数は調査などした結果ではなく、準要保護世帯の世帯数

で、それぞれ小学校１２０台、中学校８０台ですか。 

佐伯学校教育課長 台数につきましては、準要保護世帯の世帯数を基準にして

おりますが、調査も実際に行っており、各家庭の状況を鑑み

ますと、準要保護世帯におきましても、Ｗｉ-Ｆｉ等整備し

ている家庭も多数あり、その世帯数分は予備機分としての扱

いも可能であります。 

一般家庭も含めまして、通信環境がないご家庭に関しまし

ても、今後、ルール等を各学校とも相談しながら、貸出につ

いて進めていきたいと考えております。 



 他に発言がなければ、議案第１５号は、このように決定さ

せていただきます。 

続きまして、事務局からの報告事項に入ります。 

それでは、事務局から報告をお願いします。 

～ 各課からの報告 ～ 

以上をもちまして、令和３年留萌市教育委員会第８回定例

会を閉会いたします。 

終了 午後１時３０分 

 

教 育 長    

 

署名委員    


